

Tief betroffen und traurig muss der Stiftungsrat der Alexander Clavel-Stiftung von seinem langjährigen Mitglied

Peter FORCART

Abschied nehmen, der uns kurz vor seinem 80. Geburtstag unerwartet verlassen hat.

Peter hat als Quaestor die Finanzen mit grosser Um- und Weitsicht verwaltet. Die Stiftung hat ihm viel zu verdanken. Er war uns ein verlässlicher Freund und wird uns sehr fehlen.

Seiner Frau Simone und der Familie entbieten wir unser herzliches Beileid.

Alexander Clavel-Stiftung
Der Präsident: Nikolaus Tamm